

Delegación de Minnesota visita Cuba encabezada por vicegobernadora Tina Smith



La Habana, 19 jun (rhc).- Informaciones de la prensa de Miami confirmaron una visita a Cuba de una delegación bipartidista del estado de Minnesota, encabezada por la vicegobernadora de Minnesota, Tina Smith.

Las fuentes citan al equipo de prensa de Smith, según el cual, los visitantes cumplirán un programa desde este lunes y hasta el viernes 23 de junio. La misma fuente citó a Smith, quien dijo que el objetivo de la visita es "ayudar a los agricultores de Minnesota a aprovechar la demanda de productos agrícolas importados" en la Isla.

Durante la visita que califican de "histórica", Smith y los miembros de la delegación que la acompaña se reunirán con funcionarios de los ministerios cubanos de la Agricultura, y Relaciones Exteriores y visitarán "explotaciones agrícolas locales". A la comitiva se une personal del Departamento de Agricultura de Estados Unidos.

"El acceso a nuevos mercados en Cuba es una tremenda oportunidad para los productores agrícolas de Minnesota. Cuba importa anualmente aproximadamente el 80% de sus alimentos y productos agrícolas",

declaró la vicegobernadora.

Además de la vicegobernadora, otros integrantes de la delegación comercial son la senadora Estatal Julie Rosen, el comisionado de Agricultura Dave Frederickson, el presidente de la Asociación de Productores de Maíz de Minnesota, Harold Wolle Jr., el Presidente de la Oficina de Fincas del estado Kevin Paap.

"Hacer negocios con Cuba significa más empleos para Minnesota y es bueno para el país", defendió la senadora Amy Klobuchar, quien ha presentado un proyecto bipartidista para levantar el bloqueo a la isla.

En tal sentido, abogó por "ampliar el compromiso con Cuba" y "no retroceder el progreso que se ha hecho en los últimos años".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/133122-delegacion-de-minnesota-visita-cuba-encabezada-por-vicegobernadora-tina-smith>



Radio Habana Cuba